

*Köflach (Feueralarm.) Vermutlich durch heiße Asche entstand am Samstag, 16. April, um etwa viertel 2 Uhr nachts im Wirtschaftsgebäude des Besitzers Kirzenberger in Pichling ein Brand. An der Brandstelle trafen in kürzester Zeit 4 Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach unter dem Kommando von Bezirksfeuerwehrkommandanten-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen. und Hauptmannstellvertreter Karl Kühn ein. Das Feuer konnte mit dem Rosenbauer-Nebeltankwagen in kürzester Zeit lokalisiert werden. Der Schaden beträgt ca. 5.000 S. Dieser Brand zeigte wieder deutlich, wie notwendig der im Vorjahre angeschaffene moderne Tankwagen ist. Die nächste Wasserbezugsstelle wäre der vom Brandobjekt 900 Meter weit entfernte Lankowitzbach gewesen. Hierzu muss bemerkt werden, dass sich dieser Bach in verschlammten Zustand befindet und ein Ansaugen sehr schwer gewesen wäre.*